

Medio centenar de personas acuden regularmente al comedor social de Irun

Escrito por Administrator
Miércoles, 23 de Febrero de 2011 17:06 -

Noticia publicada en Diario de Noticias de Gipuzkoa el miércoles día 23 de Febrero de 2011.

Bidasoa-Txingudi

Medio centenar de personas acuden regularmente al comedor social de Irun

El centro ubicado en el antiguo hospital cumple sus primeros seis meses de vida. Se han servido 1.759 comidas, complementadas por 1.068 atenciones para la inclusión social de un total de 133 usuarios.

Xabier Sagarzazu - Miércoles, 23 de Febrero de 2011 - Actualizado a las 05:39h

Irun. Alrededor de medio centenar de personas acuden de forma regular al comedor y punto de atención social que el Ayuntamiento de Irun abrió hace seis meses en uno de los edificios del complejo del antiguo hospital, junto a la residencia Ama Xantalen.

Es uno de los datos significativos del balance de funcionamiento de este nuevo servicio, que el área de Bienestar Social de Irun dio ayer a conocer a través de una nota.

En cifras Así, el Consistorio indicó que "en total, en este nuevo centro se han servido a lo largo de estos seis primeros meses de vida 1.759 comidas a alrededor de medio centenar de usuarios inscritos; y se han prestado un total de 1.068 atenciones sociales a unas 133 personas que han acudido al punto de atención social que complementa al servicio de comidas".

En cuanto al perfil de las personas que allí acuden, el Consistorio señaló que "los principales usuarios son hombres, el 66% frente a un 34% de mujeres, y en ambos casos, el mayor porcentaje de personas se sitúa en la franja de edad de entre los 26 y 45 años".

Además de la alimentación y la atención social, en este medio año de vida los usuarios han hecho uso 189 veces del servicio de lavandería que el centro pone a su disposición, y otras 385 personas han aprovechado su paso por las instalaciones para hacer uso de las duchas.

Con estos datos en la mano, la delegada de Bienestar Social del Ayuntamiento de Irun, Cristina Laborda, señalaba en la nota remitida por el Consistorio que "se ha constatado la necesidad que existía en la ciudad para ofrecer un servicio de este tipo, que en estos primeros meses ha demostrado ser útil para cubrir a un segmento de la población".

La edil anunció que el servicio de comedor y punto de atención social va a tener novedades en los próximos meses, como "la ampliación a los doce meses del año, suprimiendo el periodo de vacaciones de agosto y la prestación de un servicio de preparación de un kit de comida, que se entregará a los usuarios de cara a los fines de semana y días festivos, a partir del mes de marzo".

Medio centenar de personas acuden regularmente al comedor social de Irun

Escrito por Administrator

Miércoles, 23 de Febrero de 2011 17:06 -

Desde julio Este servicio ubicado en lo que antes fue la sede de la asociación de mayores Gure Altxor, se presta desde el pasado mes de julio y es atendido por el colectivo Rais Euskadi, que firmó con Bienestar Social de Irun un convenio para hacerse cargo de su gestión. El edificio cuenta con 190 metros cuadrados de superficie, que incluyen cocina y comedor, zona de estancia y atención social y un área de servicios como duchas y lavandería.

El comedor social está dirigido a personas mayores de edad que puedan demostrar su residencia en Irun (con al menos un mes de empadronamiento) y que no tienen cubiertas sus necesidades más básicas mediante los sistemas de protección social ordinarios.

Bienestar Social verifica las condiciones de acceso de estas personas al servicio de comedor y la propia entidad que lo gestiona, Rais Euskadi, desarrolla con los usuarios un programa de atención y acompañamiento individualizado, de cara a su inclusión social.